LIEBE EITERFELDERINNEN, LIEBE EITERFELDER,

der 3. März 2024 ist ein wichtiger Tag für unsere Marktgemeinde: Ein neuer Bürgermeister oder eine neue Bürgermeisterin wird gewählt. An diesem Tag haben Sie die Möglichkeit, über die Zukunft unserer Heimatgemeinde mitzuentscheiden.

Da ich mit Leib und Seele Eiterfelderin bin, habe ich mich entschieden, für dieses Amt zu kandidieren. Eiterfeld ist nicht nur der Ort, an dem ich aufgewachsen bin, sondern meine Heimat, die ich in eine moderne Zukunft führen möchte.

Ich besitze dazu die berufliche Qualifikation und die nötige Erfahrung. Mit diesem Flyer möchte ich mich, meine Motivation und meine Ziele vorstellen.

Die CDU Eiterfeld hat mich als Bürgermeisterkandidatin nominiert. Nun liegt es an mir, dieses Vertrauen zu rechtfertigen. Meine Heimatgemeinde liegt mir sehr am Herzen, und ich bin fest davon überzeugt, dass ich gemeinsam mit einem engagierten Team Eiterfeld weiterentwickeln kann.

Ich habe viele Ideen und freue mich darauf, mit Ihnen auch über Ihre Anliegen persönlich in den Dialog zu treten. Ihre Wünsche sind mir wichtig, denn Eiterfeld soll eine Gemeinde sein, in der sich jeder wohlfühlt und entfalten kann. Transparenz und Kommunikation sollen viel Raum einnehmen.

Ich bin bereit, zuzuhören und gemeinsam mit Ihnen an einer lebenswerten Zukunft für Eiterfeld zu arbeiten. Daher freue ich mich auf viele interessante Gespräche mit Ihnen in den kommenden Wochen und Monaten.



ZUKUNFT MIT PERSPEKTIVE



ICH TRAGE EITERFELD IM
HERZEN UND MÖCHTE
UNSERE HEIMATGEMEINDE MIT IHNEN
WEITERENTWICKELN.

GEHEN WIR ES AN,
GESTALTEN WIR
GEMEINSAM DIE
ZUKUNFT EITERFELDS!



DANA HAUKE

Auf der Röth 9 36132 Eiterfeld 0151/44923004

- www.dana-hauke.de
- @danahaukeeiterfeld
- @danahaukeeiterfeld



ZUKUNFT MIT PERSPEKTIVE

CDU



DAS BIN ICH:

Mein Name ist Dana Hauke, ich bin 39 Jahre alt, verheiratet und Mutter einer elfjährigen Tochter. Seit meiner Geburt bin ich fest in der Marktgemeinde Eiterfeld verwurzelt. Mein persönlicher und beruflicher Lebensweg hat mich geprägt und dazu motiviert, mich aktiv für unsere Gemeinschaft einzusetzen.

Eiterfeld ist der Ort, an dem ich den überwiegenden Teil meines Lebens verbracht habe beziehungsweise verbringe. Vom Kindergarten über die Grundschule bis zur weiterführenden Schule: In diesen Jahren habe ich in Eiterfeld viele wertvolle Erfahrungen für mein Leben gesammelt.

In meiner Kindheit und Jugendzeit war ich im VfL Eiterfeld im Kinderturnen sowie beim Eiterfelder Carneval Verein als Tänzerin und später als Trainerin aktiv.

Im Jahr 2008 haben mein Mann Frank und ich entschieden, dass Eiterfeld unser Lebensmittelpunkt wird. Seit 2009 leben wir im Kernort. 2012 erblickte unsere Tochter Florentine das Licht der Welt.

Ich stehe für eine lebendige und engagierte Gemeinschaft, für transparente und bürgernahe Politik sowie für die Weiterentwicklung unserer Gemeinde.

DAS BRINGE ICH MIT:

Meine Ausbildung zur Verwaltungsfachangestellten habe ich beim Magistrat der Stadt Fulda erfolgreich abgeschlossen. Anschließend bin ich zum Landkreis Fulda gewechselt und habe dort die Fortbildung zur Verwaltungsfachwirtin absolviert.

Weil ich seit mehr als 20 Jahren in der Verwaltung tätig bin, kann ich fachspezifische Erfahrungen in den Themen Organisation, Finanzen und Mitarbeiterführung vorweisen. Über Expertise im Aufbau einer modernen, digitalen und bürgernahen Verwaltung verfüge ich außerdem.

Und ich kenne mich auch in der Kommunalpolitik aus. Von 2011 bis 2016 war ich Gemeindevertreterin und Mitglied im Ausschuss für Soziales, Kultur und Vereinswesen in Fiterfeld.

Seit 2016 bin ich beim Landkreis Fulda als freigestelltes Personalratsmitglied tätig und habe aktuell das Amt der Personalratsvorsitzenden inne. In dieser Tätigkeit bin ich in zahlreichen Gremien und Arbeitsgemeinschaften auf Landes- und Bundesebene vernetzt und aktiv. Es gehört zu meinem Alltag, ein offenes Ohr für Anliegen zu haben, diese vertrauensvoll zu behandeln und mich für die Menschen einzusetzen.

Die kompetente Aus- und Weiterbildung unserer Auszubildenden und Verwaltungsfachwirte liegt mir sehr am Herzen. Daher unterrichte ich beim Hessischen Verwaltungsschulverband als nebenamtliche Dozentin in den Fächern Personalmanagement und Digitalisierung.

Mir ist die Gemeinschaft in Eiterfeld sehr wichtig. Ich bin Mitglied des Pfarrgemeinderates und engagiere mich ehrenamtlich in der Organisation des Baby- und Kindersachenbasares, der zweimal im Jahr stattfindet. Weiterhin bin ich Mitglied in mehreren Fiterfelder Vereinen.

DAS SIND MEINE ZIELE:

- Lebenswertes Eiterfeld für alle
- Vereinsleben und Ehrenamt stärken
- Förderung von Wirtschaft und Infrastruktur
- Transparenz und Kommunikation
- Bürgernahe und moderne Verwaltung

ALLE THEMEN UND WEITERE INFOS:



Einfach den QR-Code mit dem Handy scannen oder www.dana-hauke.de in den Browser eingeben.

